



Verein «alte Averserstrasse»

Rundbrief vom Januar 2024 an die Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereins aASt

Die alte Averserstrasse präsentierte sich in der Saison 2023 wiederum als interessante Wanderroute, die gemäss Aufzeichnungen im Wanderbuch von vielen Touristen begangen wurde. Unser Strassenwart Rudolf Veraguth sorgte mit steter Umsicht und guter Pflege, dass der Weg unterhalten war und sicher begangen werden konnte. Sein Bruder Reto Veraguth unterstützte ihn gelegentlich. Anlässlich des Frühlings-Frondiensttages von Anfang Juni wurden einige mächtige, abgerutschte Felsbrocken zerlegt und von der Strasse entfernt. Dabei entstanden eine schöne Anzahl geeigneter Wehrsteine, die am Frondienstag von Ende August unter Anleitung von Rudolf Veraguth und Valentin Luzi am Weg oberhalb Cröt eingebaut wurden.



Unmittelbar nach dem Frondienstwochenende zog ein starkes Gewitter über das Avers und das Ferreratal. Der Nurserabach bei Ausserferrera und die Aua da Viadurs an der Grenze zwischen den Gemeinden Ferrera und Andeer räumten die Stege der aAst weg. Rudolf Vergaguth machte sich sofort an die Behebung der Sperre im unteren Ferreratal und baute eine neue, solide Brücke über den Bach Viadurs. Die Queerung des Nurserabachs ist bei Normalwasser auch ohne Steg möglich. Die Gemeinde Ferrera sperrte vorsichtshalber den Weg eine zeitlang. Für 2024 sind umfassendere Arbeiten geplant, um die Situation zu verbessern.



Die Homepage des Vereins dient der Information der Vereinsmitglieder und Interessierter am Weg mit der Nummer 757. Der Inhalt wurde aktualisiert und mit Hinweisen versehen, so dass einfach auf anderweitig verfügbare Information zugegriffen werden kann. Wir laden Vereinsmitglieder, Gönner und Interessierte ein, sich unter www.aast.ch weiter zu informieren.

Die Anzahl der Mitglieder des Vereins belief sich Ende 2023 auf 131 und blieb damit recht konstant. Es freut uns, wenn weitere Mitglieder dem Verein beitreten, um als Unterstützer und Botschafter der aAst möglichst viele Wanderer auf die Attraktivität dieses wunderbaren Wanderwegs entlang dieser historischen Route aufmerksam zu machen.

Die GV über das Jahr 2023 findet am 15. März 2024 im Hotel Capetta statt, siehe separate Einladung bzw auf der Homepage. Wir freuen uns, wenn wir Sie dort begrüßen dürfen.

Der Vorstand des Vereins aAst

